



## UGT insiste en la derogación de las dos últimas reformas laborales

El secretario general del sindicato pide al Gobierno que vuelva al Pacto de Toledo y adelanta que las pensiones supondrán el «51% del sueldo en 2050»

**SALAMANCA** El secretario general de UGT, José María Álvarez, insistió en la reclamación que mantienen las organizaciones sindicales, que piden al Gobierno que vuelva al Pacto de Toledo y que elimine las dos últimas reformas laborales.

Álvarez, en su visita a Salamanca con motivo de los actos del 130 aniversario del sindicato y donde firmó un convenio con la Usal, ad-

virtió de que «3050 las pensiones bajarán en 30 puntos». Según explicó el líder sindical en declaraciones recogidas por Ical, ahora la pensión que cobran los ciudadanos supone en torno al 80% del salario, mientras que en 2050 será del 51%.

Del mismo modo, defendió que «la seguridad social es viable» y que «no tiene problema de gastos, sino de ingresos». Álvarez incidió

en que hay gastos que se le atribuyen a la seguridad social como son los permisos de maternidad o paternidad, que a su juicio, deberían salir de los presupuestos generales.

También apostó por la lucha contra el fraude fiscal, para evitar así que se vayan ingresos, y lograr «que puedan subir las pensiones y a la vez mantener el sistema», algo sobre lo que insistió que «es viable».



Faustino Temprano, José María Álvarez y Enrique Cabero. ICAL

Sobre la elaboración de los Presupuestos Generales, Álvarez mostró estar convencido de que «el país necesita» unas cuentas que sean «sociales y laborales» y que «repar-

tan la riqueza». En esta línea, el secretario general de UGT abogó por que las fuerzas políticas que han llevado a Sánchez al Gobierno apoyen los presupuestos.